

**Die Präsidentin des Landtages von Sachsen-Anhalt, Gabriele Brakebusch, ernannte heute Herrn Ministerialdirigent Dr. Torsten Gruß nach öffentlicher Ausschreibung des Amtes im Benehmen mit dem Ältestenrat zum Direktor beim Landtag von Sachsen-Anhalt.**

Aufgewachsen in Bitterfeld (Sachsen-Anhalt), schloss der heute 56-Jährige sein Jura-Studium an der Martin-Luther-Universität Halle-Wittenberg als Diplomburist ab und wurde dort 1990 promoviert.

Nachdem er sich 1989/1990 bei der Erarbeitung des demokratischen Wahlrechts in der DDR sowie am Runden Tisch an der Ausarbeitung eines Verfassungsentwurfs für Sachsen-Anhalt engagiert und um die Vorbereitung und Durchführung der Wahlen im Bezirk Halle verdient gemacht hatte, trat er in den Dienst der Bezirksverwaltungsbehörde Halle sowie der Bezirksregierung Halle ein.

Er war zunächst als stellvertretender und dann als Landeswahlleiter Sachsen-Anhalts tätig.

Seit 1. Februar 1991 ist Dr. Gruß als Abteilungsleiter Parlamentarische Dienste in der Verwaltung des Landtages von Sachsen-Anhalt beschäftigt.

Am 13. Juni 1996 ist ihm das Amt des Stellvertretenden Landtagsdirektors übertragen worden. Seit November 2017 nahm Herr Dr. Gruß das Amt nach dem Ausscheiden des ehemaligen Landtagsdirektors amtierend wahr.

Der Direktor beim Landtag steht als nichtpolitischer Beamter als ständiger Vertreter der Präsidentin des Landtages den 130 Beschäftigten der Landtagsverwaltung vor. Die Landtagsverwaltung ist Dienstleister für den Landtag, seine Mitglieder, seine Ausschüsse und die Fraktionen.